

Communiqué du Groupe de la Gauche 64 du Conseil Départemental
et de leurs anciens élu-es

Nous avons appris avec infiniment de tristesse et de chagrin la disparition de Georges dit « Jo » Labazée. Il a été ancien vice-président du Conseil Régional d'Aquitaine, président du Conseil Général des Pyrénées-Atlantiques et sénateur.

Nous pensons tendrement à son épouse, sa famille et ses proches.

Au-delà et au-dessus de ces fonctions électives, ce fut un homme qui a incarné au plus haut point les valeurs de la Gauche : l'éducation populaire, la justice sociale, la redistribution de la richesse (une fois qu'elle a été créée), la prise en compte des personnes vulnérables, la laïcité. À ces convictions indéfectibles, il ajoutait une capacité hors norme d'écoute et de tolérance. C'était un humaniste au sens le plus noble du terme.

Il fut notre inspirateur depuis 1976, date de son entrée au Parlement de Navarre jusqu'à maintenant. Président entre 2011 et 2015, il a réussi à conjuguer les idéaux qu'il portait avec les exigences des politiques publiques qui devaient les traduire pour améliorer la vie des citoyens de ce territoire. Il s'est avéré un grand capitaine des « équipages » que nous formions à ses côtés.

Aujourd'hui, une évidence s'impose : son exemple et sa mémoire éblouiront notre route de femmes et d'hommes engagé-es dans son sillage. Par ces temps tourmentés en manque de repères, il éclaire et éclairera plus que jamais le chemin que nous comptons suivre.

Adiu noste « Jo »